

Marinekameradschaft Liebenau hatte Jahreshauptversammlung

Die Jahreshauptversammlung der Marinekameradschaft Liebenau von 1953 e.V. fand im Gasthaus Schweizerlust statt.

Nach der Begrüßung wurde den verstorbenen Kameraden in einer Schweigeminute gedacht.

Es folgten die Genehmigung des Protokolls des Vorjahres, die Berichte des Vorsitzenden, des Kassenwartes und des Kassenprüfers.

Nach Entlastung des Vorstandes fanden Neuwahlen statt.

Leide konnte für die Besetzung des 1. Vorsitzenden kein Kamerad gefunden werden. Für den 2. Vorsitzenden wurde Ulrich Ballerstaedt wieder gewählt. Zum 1. Schriftführer wurde Uwe Heitmann gewählt.

Die geplanten Aktivitäten im nächsten Jahr sollen das Boßeln im Februar und im Sommer eine Besichtigung der Zentrale der Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger in Bremen sein.

Ob sich die Marinekameradschaft auch am Liebenauer Weihnachtsmarkt im Dezember beteiligt ist z.Zt. noch offen.

Im Anschluss an die Versammlung fand das „Bordfest“ statt. Ebenso wie beim jährlichen Boßeln und den Ausflügen waren hierzu die Lebenspartner mit eingeladen. Es konnte wieder bei Speis und Trank in aller Ruhe über Dies und Das geklönt werden.

Die Marinekameradschaft Liebenau würde sich über neue Mitglieder sehr freuen. Als Ansprechpartner freuen sich Hartmut Albe (05023 1385) und Ulrich Ballerstaedt (05023 2242) über einen Telefonanruf.